

Seit 2003 ist Dr. med. Oswald Hasselmann in leitender Funktion tätig als Neuropädiater im Ostschweizer Kinderspital mit Schwerpunkt in der Betreuung von Kindern mit einer neuromuskulären oder metabolischen Erkrankung, er ist Co-Leiter des Ostschweizer Zentrums für seltene Krankheiten in der Pädiatrie und Vorsitzender des klinischen Ethikkomitee am Kinderspital. Kinder mit Teilleistungsstörungen werden von ihm regelmässig in seiner Sprechstunde gesehen. Die spezifische Abklärung erfolgt gemeinsam mit den Kolleginnen der Entwicklungspädiatrie, dem SPD und den Neuropsychologinnen.